

leur contrat de l'an dernier pour la fourniture de numéros de maisons et noms de rues.

9.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est Résolu: D'autoriser la remise à MM. Hénault & Heffernan d'un dépôt de \$2,500 fait en rapport avec le contrat pour la construction d'un égout dans la rue Masson, des limites de Rosemont à la rue Jardin.

10.—Soumis un rapport du Département en Loi "re" retenue des services de M. R. Mott, expert, dans la cause de la Cité et la Compagnie de téléphone Bell et lettre dudit M. Mott, transmettant les conditions auxquelles il est prêt à agir comme tel.

Résolu: D'approuver ledit rapport et de le déposer aux archives.

11.—Soumis un rapport du Département en Loi recommandant de faire droit à une demande de M. Francis Dagger, expert dans la cause de la Cité et La Cie de téléphone Bell, pour une avance de \$250.00 sur le montant d'honoraires de \$500.00 voté le 1er Juin 1912.

Résolu: D'autoriser le paiement de ladite avance.

12.—Soumis un rapport du Département en Loi concernant une proposition de la Compagnie du Grand Tronc, à l'effet que la Cité paie la moitié des dommages résultant de l'élévation des voies de la Compagnie du Grand Tronc, depuis la gare Bonaventure jusqu'aux limites de la Cité.

Attendu qu'il n'est pas certain que la Commission des Chemins de fer décidera que la Ville paye la moitié des dommages éventuels, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil que le Bureau ne croit pas opportun de recommander l'acceptation de l'offre de ladite Compagnie, et qu'il croit préférable de se reposer sur la Commission des Chemins de fer quant à l'établissement de la part qui sera payée par la Ville, si toutefois la ville est appelée à payer une part quelconque.

13.—M. le Commissaire Dupuis demande d'être autorisé à prendre quinze jours de sa vacance immédiatement.

Résolu: D'accorder ladite autorisation.

14.—Le Bureau prend en considération la question de l'agrandissement du petit square Sainte Elizabeth, dans le quartier Saint-Henri, et après examen des lieux et des plans produits, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour préparation d'un autre plan, prenant en plus que le plan actuel, 5 lots sur la rue Decourcelles, et 5 lots sur la rue Delinelle, et ce en vue de pouvoir revendre des lots pour compenser, pour autant, les déboursés à encourir pour cette amélioration, ledit plan devant indiquer les nouveaux lots ayant front sur le Carré, avec mesure de 25 pieds chaque, avec ruelle en arrière, en employant un passage mitoyen qui se trouve dans la ligne des cinq lots à acquérir sur la rue Delinelle et de même sur la rue Decourcelles.

Ajournement.

L. N. SENECAI.
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 10 juin 1912, a.m.

Son Honneur le maire L. A. Lavallée; tous présents.

1.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef recommandant de voter une somme de \$5,000 pour commencer les travaux de macadamisage dans les rues les plus pressées du quartier Ahuntsic, suivant les obligations de l'annexion dudit quartier.

Résolu: De recommander au Conseil de voter ladite somme pour les fins ci-dessus.

2.—Soumis un rapport du surintendant des Marchés demandant d'être autorisé à faire certains travaux aux vitraux entourant les portes donnant sur les étaux de MM. Ritchot et Fisher, marché St. Laurent, au coût approximatif de \$25.00.

Résolu: D'autoriser le surintendant des marchés à faire lesdits travaux.

3.—Une délégation de citoyens de l'Avenue du Parc se présente devant le Bureau et demande de continuer le

nection with their contract of last year for the supply of house numbers and street names.

9.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: To authorize the refund to Messrs Henault & Heffernan of a deposit of \$2,500 made in connection with the construction of sewer in Masson street, from the limits of Rosemont to Jardin street.

10.—Submitted a report from the Law Department showing the conditions on which Mr. R. Mott is willing to act as expert in the case of the City and the Bell Telephone Co. and a letter from the said Mr. Mott in this connection.

Resolved: To approve of said report and to file the same of record.

11.—Submitted a report from the Law Department recommending that Mr. Francis Dagger, expert in the case of the City, against the Bell Telephone Co., be granted an advance of \$250 on the amount of his fees of \$500 voted on the 1st of June 1912.

Resolved: To authorize the payment of said advance.

12.—Submitted a report from the Law Department concerning a proposal made by the Grand Trunk Ry Co., to the effect that the City pay one-half of the damages resulting from the elevation of the G. T. R. tracks, from Bonaventure Station to the City limits.

Whereas it is doubtful whether the Railway Commission will decide that the City shall pay one-half of the eventual damages, it was

Resolved: That a report be made to Council stating that the Board does not deem it advisable to recommend the acceptance of the said company's offer, and that they deem it preferable to rely upon the Board of Railway commissioners as to the fixing of the share which the City shall have to pay, if however the City is called upon to pay any share whatever.

13.—Mr. Commissioner Dupuis asked that he be authorized to take fifteen days of his holidays immediately.

Resolved: To grant said authorization.

14.—The Board then considered the question of enlarging the little St. Elizabeth Square in St. Henry ward, and after having examined the site and the plans submitted it was

Resolved: To refer the matter to the Chief Engineer with instructions to prepare another plan, comprising in addition to the property included in the present plan, 5 lots on DeCourcelles street and 5 lots on Delinelle St., with a view of reselling the lots to cover for so much, the disbursements to be incurred for said improvement, said plan to show the new lots fronting on the Square said lots to measure 25 feet each, with a lane in the rear, using a party passage-way which is in the line of the 5 lots to be purchased on Delinelle street and the same on Decourcelles street.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 10th June 1912, a.m.

Present: His Worship the Mayor, Mr. L. A. Lavallée, in the chair and all the members of the Board.

1.—Submitted a report from the Chief Engineer recommending that a sum of \$5,000 be voted to begin the laying of macadam in the streets where most urgently needed in Ahuntsic ward, in accordance with the obligations imposed to the City by the law annexing said ward.

Resolved: To recommend to Council to vote said sum for the above purpose.

2.—Submitted a report from the Superintendent of Markets asking for authority to repair the glazing of the doors of the stalls occupied by Messrs Ritchot & Fisher, St. Lawrence Market, at an approximate cost of \$25.00.

Resolved: To authorize the Superintendent to have said work done.

3.—A delegation of citizens residing on Park Avenue appeared before the Board and asked that the paving of